

NOMINATIONS, MUTATIONS ET DÉMISSIONS DANS LE SERVICE DIPLOMATIQUE DU CANADA

- M. J.-L. Fournier, consul général du Canada à Boston, est affecté le 3 septembre 1957 à l'administration centrale. Il quitte le ministère des Affaires extérieures le 11 octobre 1957.
- Mlle A.M. Matheson quitte le ministère des Affaires extérieures le 29 octobre 1957.
- M. A.-R. Crépault quitte le ministère des Affaires extérieures le 1^{er} novembre 1957.
- M. J.-J.-A. Asselin entre au Ministère le 1^{er} novembre 1957 à titre d'agent du service extérieur, classe 1.
- M. J.A. Millard entre au Ministère le 20 novembre 1957 à titre d'agent du service extérieur, classe 1.
- M. J.E. Redmond entre au Ministère le 1^{er} novembre 1957 à titre d'agent du service extérieur, classe 1.
- M. W.H. Holmes, de la mission permanente du Canada auprès des Nations Unies à New-York, est affecté le 4 novembre 1957 à l'administration centrale.
- M. D.B. Wilson, de l'ambassade du Canada à Lisbonne, est affecté le 5 novembre 1957 à l'administration centrale.
- M. A.F. Broadbridge, de l'administration centrale, est affecté le 6 novembre 1957 à l'ambassade du Canada à Washington.
- M. J.R. Francis, de l'administration centrale, est affecté le 10 novembre 1957 au haut commissariat du Canada à Pretoria.
- M. H.G. Hampson, du haut commissariat du Canada à la Nouvelle-Delhi, est affecté le 11 novembre 1957 à l'administration centrale.
- Mlle M.A. Macpherson, de la Commission internationale pour la surveillance et le contrôle en Indochine, est affectée le 15 novembre 1957 à l'administration centrale.
- M. A.B. Bonnezen entre au Ministère le 15 novembre 1957 à titre d'agent des Affaires extérieures, classe 3.
- M. W.G.M. Olivier, de l'administration centrale, est affecté le 21 novembre 1957 à la Commission internationale pour la surveillance et le contrôle en Indochine.
- M. J.-F.-X. Houde, de l'administration centrale, est affecté le 22 novembre 1957 à la délégation du Canada auprès du Conseil de l'Atlantique Nord, à Paris.
- M. P.-A. Bissonnette, de l'ambassade du Canada à Bruxelles, est affecté le 28 novembre 1957 à l'administration centrale.



La Conférence du Plan de Colombo *(Suite de la page 384)*

divers projets placés sous l'égide du Plan de Colombo et auxquels le Canada participe. Entre autres, M. Browne a visité l'usine d'entreposage et de réfrigération de poisson, à Mutwal (Ceylan), ainsi que le barrage de Warsak, dans le nord-ouest du Pakistan. A Warsak, M. Browne a pris la parole devant les techniciens canadiens et leurs épouses, au nombre de près de 400. Ce barrage est la plus ambitieuse des entreprises auxquelles le Canada contribue. Non seulement il fournira de l'énergie hydro-électrique à la région environnante, mais encore il permettra d'irriguer près de 100,000 acres de terrain.